



## 2. Sonntag im Jahreskreis

14. Jänner 2024

**Dank:** Vielen Dank für die freundliche Aufnahme und die Spenden bei der heurigen Sternsingeraktion. Das vorläufige Ergebnis (ohne Erlagscheinspenden) beträgt € 17.348,62.

Ein besonderer Dank gilt allen Sternsängern und Begleitpersonen, den HelferInnen am Morgen und beim Zurückkommen der Gruppen sowie allen, die eine Gruppe zum Mittagessen aufgenommen haben.

Ebenfalls herzlichen Dank für die Spenden vom 6. Jänner für die Ausbildung einheimischer Priester in der Mission, dadurch konnten € 732,- an Missio überwiesen werden.

**Kinderliturgie:** Der Fachausschuss Kinderliturgie trifft sich am Mittwoch, 17.1., um 18 Uhr im Pfarrhof.

### **Eröffnung Kulturhauptstadt:**

Am kommenden Wochenende findet die Eröffnung des Kulturhauptstadtjahres Salzkammergut 2024 statt. Aus diesem Anlass fährt ein Glöggelwaggon der ÖBB vom Freitag, 19.1., von Attnang-Puchheim bis Bad Ischl und weiter nach Bad Aussee, welcher sozusagen das Kulturhauptstadtjahr einläutet. Zur Abfahrtszeit in Attnang-Puchheim um 16.16 Uhr werden auch in Laakirchen (und den anderen teilnehmenden Pfarren) die Glocken das Kulturhauptstadtjahr 2024 einläuten.

Am Samstag, 20.1. erfolgt die offizielle Eröffnungsfeier, unter anderem mit dem Chor der 1000 Stimmen, wo auch Kirchenchor und Troubadours teilnehmen.

Am Sonntag, 21.1., feiert der Innsbrucker Bischof Hermann Glettler, zuständig für Kunst und Kultur, mit VertreterInnen aus den am Kulturhauptstadtjahr teilnehmenden Pfarren in Bad Ischl einen Eröffnungsgottesdienst.

Zum genauen Programm am Eröffnungswochenende siehe Infos im Schaukasten und auf der Pfarrhomepage.